5 Pieces
Réf. 9228
1 890 000 €

Villefranche-sur-Mer
Appartement a vendre (06230)
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CO-EXCLUSIVITE - Au col de Villefranche, dans une petite résidence
sécurisée de style provencal avec gardien et piscine, cet appartement
moderne en duplex, dispose de vastes terrasses offrant une vue sur la
rade de Villefranche-sur-Mer et la Baie des Anges.L'appartement
comprend un grand séjour avec salle a manger, une cuisine moderne
entierement équipée ouvrant sur les terrasses trois chambres chacune
avec salle de bain attenante.Deux garages et deux caves, accessibles
par |'ascenseur, completent ce bien.Les commerces du Col de

Villefranche sont a proximité, avec un acces facile a Nice et ...

CO-EXCLUSIMITY - At the Col de Villefranche, in a small secure Provencal-style
residence with a caretaker and a swimming pool, this modern duplex apartment
features large terraces offering views of the bay of Villefranche-sur-Mer and the
Baie des Anges.The apartment includes a large living room with a dining area, a
modern fully equipped kitchen opening onto the terraces, and three bedrooms each
with an en-suite bathroom.Two garages and two cellars, accessible by elevator,
complete this property.Shops at Col de Villefranche are nearby.Easy access to Nice

and Monaco.Information on the risks to ...

ESTATE PRESTIGE | KNIGHT FRANK CAP FERRAT
1 avenue Denis Séméria - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT
Contacter I'agence
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